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Acta 04/18.- En la ciudad de Montevideo, el día 4 de abril de 2018, siendo la hora 11:00, se reúne 

en sesión ordinaria el Consejo Directivo Honorario de la Agencia de Compras y Contrataciones del 

Estado (ACCE), encontrándose presentes los siguientes directores: el Dr. Diego Pastorín 

(Presidente), la Cra. Titina Batista, la Mag. Rosana Arancio y la Dra. Carina Pizzinat. Asiste el 

Coordinador General de la Agencia Lic. Daniel García Azpíroz.------------------------------------------------ 

 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA:  

  

1. Plan de acción y prioridades de ACCE 

2. Informe Publicidad Oficial   

3. Convenio ACCE-BCU por intercambio de información 

4. Procedimiento especial ANP 

5. Estado de situación Convenios Marco 

6. Doing Bussines 

7. Próximos eventos 

8. Negociaciones con Canadá 

 

1. Plan de Acción y Prioridades de ACCE: El Lic. García Azpíroz presenta al Consejo el plan de 

acción y prioridades institucionales de la Agencia, indicándose que se trata de un listado que 

puede sufrir cambios. El Consejo se muestra de acuerdo con el plan de acción y prioridades 

presentadas.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

2. Informe Publicidad Oficial: Se presenta al Consejo la última versión del informe de 

asesoramiento elaborado por la Agencia para remitir al Parlamento. Ingresa a Sala la Ec. Natalia 

Ferreira Coímbra, gerente del área de Regulación, quien procede a detallar los principales 

contenidos del informe. Entre ellos, se presenta una propuesta de procedimiento especial para la 

contratación de medios de publicidad, caracterizado por la conformación de una lista de medios 

preseleccionados. La Dra. Pizzinat advierte sobre la incompatibilidad jurídica de alguno de los 

puntos de la propuesta, por lo que solicita se le remita el documento para volcar en él sus 

comentarios al respecto. Finalmente, el Lic. García Azpíroz informa sobre los pasos a seguir.--------  

3. Convenio ACCE-BCU por intercambio de información: El Lic. García Azpíroz informa al 
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Consejo que se está trabajando en la formalización de un convenio de intercambio de información 

con el Banco Central del Uruguay a los efectos de poder hacerse de la información de gasto en 

contratación que surge de los balances de los organismos y que el Banco utiliza para la 

elaboración de las Cuentas Nacionales. Seguidamente, se presenta una primera propuesta de 

texto basada en el convenio de similares características que mantiene la Dirección Nacional de 

Identificación Civil con el Banco. El Consejo se muestra de acuerdo con la propuesta, indicando 

que se comience a interactuar con la contraparte para formalizarla a la brevedad.---------------------- 

4. Procedimiento especial ANP: El Lic. García Azpíroz informa al Consejo que se recibió 

solicitud de asesoramiento por parte de la Administración Nacional de Puertos en los términos del 

artículo 37 del TOCAF, a los efectos de implementar un procedimiento especial para la 

contratación de servicios de facturación y cobranza electrónica. Se informa asimismo que, 

analizada la propuesta por el equipo asesor de la Agencia, se identifica la existencia de un 

procedimiento especial de idénticas características creado para UTE, por lo que se sugiere 

responder al organismo solicitante que, en lugar de proceder a la creación de un nuevo 

procedimiento, utilice el ya existente amparándose en lo dispuesto por el inciso final del referido 

artículo 37. El Consejo no plantea objeciones a lo informado, solicitando se responda en los 

términos sugeridos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Estado de situación de Convenios Marco: El Lic. García Azpíroz informa al Consejo sobre el 

estado de situación de los procedimientos de convenio marco vigentes y en proceso de 

implementación.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

6. Doing Business: El Lic. García Azpíroz informa al Consejo que desde Transforma Uruguay se 

remitió un cuestionario sobre compras públicas que integrará un capítulo del Doing Business para 

Uruguay a los efectos de que sea contestado por la Agencia. Seguidamente, se presentan alguna 

de las preguntas contenidas en el cuestionario.-------------------------------------------------------------------- 

7. Próximos eventos: Se informa al Consejo sobre el contenido y pormenores de los próximos 

eventos que realizará la Agencia: a) Plan de Compras a compradores y b) Capacitación conjunta 

con el Ministerio de Desarrollo Social sobre regímenes preferenciales.-------------------------------------- 

8. Negociaciones con Canadá: Se informa al Consejo que a pedido de la Asesoría de Política 

Comercial del Ministerio de Economía y Finanzas desde la Agencia se está asesorando en las 

negociaciones de un TLC con Canadá que contiene un capítulo de compras públicas.----------------

   

Se levanta la sesión siendo la hora 13.00, citándose para la próxima el miércoles 25 de abril del 

corriente a la hora 10.30.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Firmantes: Dr. Diego Pastorin, Cra. Titina Batista,  Mág. Rosana Arancio, Dra. Carina Pizzinat 


